
議事録（概要） 

会議名 令和 3年度 第 2回芦屋町男女共同参画審議会 

会場 芦屋町役場 3階 31会議室 

日時 令和 4年 3月 17日（木）午後 6時 30分～7時 

委員の出欠 

会長 森山 真奈美  出 委員 田中 守成 出 

副会長 田中 信代 出 委員 鹿島 由美 出 

委員 上村 定紀 欠 委員 北 陽一 出 

委員 篠原 美紀 出 事務局 3名 出 

委員 豊岡 正幸 出    

件名・議題 

１．会長あいさつ 

２．議題 

  「第 2次芦屋町男女共同参画推進プラン」事務事業調査について 

３．その他 

  委員報酬・費用弁償の支払いについて 

合意事項 

決定事項 
第 2次芦屋町男女共同参画推進プラン事務事業調査一覧が決定した。 

 

【議事録】 

 １．会長あいさつ  

〇会長より挨拶が行われた。 

 

２．議題 

〇第 2 次芦屋町男女共同参画推進プラン事務事業調査の令和 3 年度推進結果及び令和 4

年度実施計画について、事務局より説明を行った。 

 〇質問・意見 

 （委員） 

 具体的施策「各種審議会等の設置基準の見直し」が昨年度から変わらず B 評価だが、

来年度評価を上げるための取り組みとしてどのように考えているか。 

（事務局） 

 社会教育係としては、課長会議で女性比率を上げるための他自治体の取り組みについ

て紹介するとともに、女性委員の積極的な登用を促すよう働きかけをしている。しかし、

設置基準の見直しとなると、条例や規程を変える必要があり、各審議会にも選出する際に

それぞれ事情があるため、基準の見直しは難しいのではないかと考えている。 

 来年度の評価を上げるために、生涯学習課としては引き続き、構成員の選出団体の変更

や規程の変更に協力していただける審議会等があれば、こちらから積極的に依頼するよ

う取り組んでいく。 



（委員） 

 この会議は男女共同参画審議会ということで意識して女性が入っているが、やはり女

性が入っていない審議会もあるのか。 

（事務局） 

 総員 10 人以上の会議で女性が 0 人の審議会もある。一方、これまで 22 人のうち女性

が 0 人の会議が今年度 2 人に増えている審議会もある。このように努力をして女性を登

用した審議会があり、僅かではあるが審議会等の女性登用率も 0.4％上がっているため、

このあたりは評価できるのではないかと考えている。しかし、未だに女性委員 0 人の審

議会等があるので、引き続き各課に対して協力要請していこうと考えている。 

（委員） 

 以前は Bが多く Cも入っていたが、最近は Bが Aに変わっており、良く評価できてい

ると思う。 

（委員） 

 具体的施策「職員研修の充実」だが、コロナ禍なのでオンラインでのセミナーを視野に

入れてみてはどうか。 

（委員） 

 最近はオンラインでの開催が増えてきているため、それを利用するのも withコロナの

時代で研修を開催する 1つの方法だと思う。 

（委員） 

 3月 20日に開催予定のチャレンジキャンプは実施するのか。 

（事務局） 

 現段階では実施の方向で準備を進めているが、前日及び当日の朝の状況等で最終的に

判断しようと考えている。 

 

３．その他 

〇事務局より、委員報酬・費用弁償及び次回審議会の日程について説明を行った。 

〇質問・意見 

 なし 

 

 


